

Fecha	Sección	Página
21.01.2009	Metrópoli	10

## María Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno capitalino rechazó caer en una provocación en torno al tema del cierre del Bordo Poniente, y refrendó que se trabaja para tener un acuerdo con la autoridad federal, y lograr contar con instalaciones modernas que puedan funcionar en las próximas décadas.

Entrevistado luego de sostener una reunión con desarrolladores inmobiliarios, destacó que en el tema Bordo Poniente no se trata salir del paso por ahora, tras confiar en que se logrará un buen acuerdo con el gobierno federal.

Respecto a las declaraciones del titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luegue de que el gobierno local es incoherente al no querer cerrar el Bordo Poniente, dijo

## No quiere caer en una provocación Ebrard por el Bordo Poniente

que es una provocación en la que no van a caer.

Dijo que ese tipo de declaraciones que buscan el enfrentamiento no es nuevo, pues ya lleva casi dos años, tras asegurar que desconoce qué es lo que busca el funcionario federal con esas afirmaciones, aunque consideró que puede que "esté en campaña, o algo así".

Es importante recordar que el gobierno capitalino prepara un convenio que será presentado al gobierno federal, y en el que se busca un consenso en torno a la fecha del cierre.



Página 1 de 1 \$ 2436.00 Tam: 87 cm2 AMIRALRIOS